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「感恩報謝」(１学年だより)
かん おん ほう しや

恩をありがたく思い、その恩に報いることです。
「感謝」のもとになった言葉といわれています。

来年度の新しい生徒会役員が任命されました。真岡東中学校の素晴らしい伝統を引き継いで、
コロナ禍に臆することなく学校全体を引っ張っていくリーダーの活躍に期待しています。また、
学年全員でよりよい真岡東中となるように一丸となって惜しみない協力をして、みなさんの力で
発展させていきましょう。

１月２６日(火)の学校公開日に、学活の授業で「働くってどんなこと」という単元を各クラス
で学習しました。ワークシートや電子黒板を使って身の回りの職業について調べることを通して、
たくさんの職業があることを学びました。この学習は、２年生でのマイ・チャレンジ社会体験活
動につながる学習です。今年度は中止となったかわりに、２年生は「生き方講話」として働く人
たちのお話をたくさん聞くことができました。来年度は、コロナが収束してマイ・チャレンジ社
会体験活動が実施できることを願っています。
今回、学んだことを生かして、将来の夢や就きたい職業について、ご家庭でもぜひ話題にして

いただきたいと思います。また、２年生になりましたら、マイ・チャレンジ社会体験活動へのご
協力など改めてお願いすることもありますので、ご承知おきください。

【各クラスの授業の様子】

１－２ 宮田 果林 (副会長)

私たち１年生は今年度中学生になり、一つ上のステージで１年を過ごしました。今年の三大行事は例年と違って、コロナ禍での
開催となりました。運動会は半日で、合唱コンクールはマウスシールドをつけて、駅伝フェスティバルでは襷を繋ぐことができま
せんでした。それにもかかわらず、みんなが「頑張った。」「いい思い出になった。」と心の底から実感できたと思います。
来年度も感染症予防の制限がかかった中で、三大行事などを行うことになると思いますが、今年度以上に感動できるイベントに
していきたいです。
まず、そのためには、私が副会長として率先して行動し、みんなの手本となれるように実行していきたいです。

１－４ 青木 奈月 (書記)

私はこれから約一年間、生徒会役員として学校を支えていく｢責任感｣と自ら考えて行動する「考動力」を大切にしていきます。
．．

私は、生徒会の書記として会長をサポートし、生徒会の一員として東中を引っ張っていける存在になりたいと思います。また、普
段の生活の中でも身だしなみ、挨拶といった当たり前のことを当たり前にできるようにし、生徒会役員らしい行動をしていきます。
東中の生徒は、三大行事に対する思いがとても強いです。仲間と一緒に笑ったり悔し涙を流したりしながらも、最後はみんなが
「楽しかった。」「思い出に残った。」と言える、本当に素晴らしい行事になっています。私はその三大行事の伝統を受け継ぎ、さ
らにみんなの思い出に強く残るような行事にしていきたいです。

１－４ 福田 琥斗朗 (副議長)

僕が生徒会役員として頑張りたいことは、みんなを上手くまとめて、三大行事などでもより楽しくできるようにするということ
です。生徒会副議長という立場では、生徒総会を活発な意見の出る会議にしたいです。
僕は、２学期の学級委員長としてクラスをまとめてきました。３学期には、学級委員ではなく生徒会役員として、クラスだけで
はなく学年全体もまとめられるようにしていきたいです。学年朝会などでも率先してみんなのために働きたいと思います。
来年度の三大行事では、特にひがし野祭に力を入れていきたいと思います。今年度のひがし野祭では、生徒会の先輩方が感動的
なビデオ映像を上映しました。次は、生徒会長とともにそれ以上のものを目指して頑張りたいです。



１日(月) 衛生検査 委員会活動
２日(火) B日課・短縮 清掃なし 下校１４：５０
３日(水) 立志式準備
４日(木) 立志式 2学年保護者会
５日(金) 口座振替日
８日(月) 栃木県立高校特色選抜入試① 教育相談 短縮日課(～１５日)
９日(火) 栃木県立高校特色選抜入試② 短縮日課 安全点検 いじめアンケート

教育相談
１０日(水) 短縮日課 職員会議 下校１５：２０
１１日(木) 建国記念の日
１２日(金) 短縮日課 教育相談
１５日(月) 短縮日課 教育相談
１６日(火) 短縮日課 朝会(交通指導員さんに感謝する会) 弁当の日

テレビ・携帯・スマホなしの日 いじめアンケート SC来校日
１７日(水) 学校公開日 １年保護者会 学校評議員の会議 下校１５：１０
１９日(金) 第３回総務委員会１９：００
２２日(月) 短縮日課 現職教育 下校１５：２０
２３日(火) 天皇誕生日
２４日(水) １，２年学年末テスト① 下校１６：１０
２５日(木) １，２年学年末テスト② 下校１６：１０
２６日(金) １，２年学年末テスト③ ３年生を送る会
３月 ８日(月) 栃木県立高校一般入試① １､２年実力テスト
３月 ９日(火) 栃木県立高校一般入試②
３月１０日(水) 卒業式

１－１ グンバン ケイ

２年生はみんな、それぞれ将来の夢をしっかりと持って
いてとても驚きました。ほとんどの生徒が、人の役に立つ
こと、人を喜ばせること、たくさんの人を笑顔にすること
を目標にしていました。人のためにきちんとした職業に就
きたいと考えている２年生は、素晴らしい先輩方だなと思
いました。
私も来年立志を迎えます。２年生のように、将来人のた
めに何か役に立つ仕事に就きたいです。

１－１ 西川 諒

今年の立志式は、１年生と３年生はZoomで視聴すること
になりました。画面越しに立志式を見ても、２年生の将来
の目標に向けた強い決意を感じることができました。だれ
もが大きな声で、将来なりたい職業を堂々と宣言していま
した。それを聞いて僕は、身が引き締まりました。
来年、自分も立志式で立派に宣言できるように、これか

ら将来の目標を家族と一緒にもう一度考えてみようと思い
ました。

１－２ 直井 来夢

中学生になって、初めて立志式を見ました。２年生の立
志の決意を聞いて思ったことが二つあります。
一つ目は、将来の夢について「みんないろいろな夢があ
るんだな。」と感じたことです。決意表明の時にはとても大
きな声ではっきりと発表していたことが印象的でした。
二つ目は、来年に向けて自分も将来の夢をしっかりと決
めていこうと思ったことです。いろいろなことを学んでい
きたいと思います。

１－２ 向井 彩月

中学生になって初めて参加した立志式でした。２年生の
１０３名の一人一人の気持ちのこもった決意と将来の目標
がよく伝わってきました。
私はまだやりたいことが見つかってないので、これから

たくさんのことを経験して、自分の夢を見つけていきたい
と思いました。
また、４月からは２年生になるので、新しく入ってくる

１年生の手本となるような先輩になりたいです。

１－３ 柴山 琥太郎

僕は、先輩である２年生の立志式を見て、とても憧れま
した。それから、来年迎える自分の立志式の姿を想像して
みました。
僕の将来の夢はまだ決まっていませんが、誰かの役に立
つ仕事に就きたいと考えています。来年の立志式までには、
自分の夢を先輩のように自信を持って発表したいと思いま
す。立志は、大人になる一歩でもあるので、将来のことに
ついて考えていきたいです。

１－３ 吉田 恋

立志式の発表を聞いて、２年生が一人一人自分の将来に
向けての決意をはっきりと大きな声で発表していてとても
感動しました。私の将来の姿も少し見えてきた気がします。
私にも夢があります。でもそれはまだ「自分が楽しむため」
の夢です。でもそれがいつか「他人を喜ばせるため」にな
るには、まだまだ時間がかかると思います。
これから、自分の夢に向かって、今できることを全力で

取り組みたいと思います。

１－４ 宮田 美姫

立志式を見て私は、改めて２年生は、いつも頼りになり、
お手本になる先輩方だと思いました。いつも私たちに優し
くしてくださったり、教えてくださったり、助けてくださ
ったりととても素晴らしい先輩方です。
４月には、新１年生が入学してくるので、私たちも２年
生のような先輩になりたいです。これから２年生には、立
志の決意で表明したような良い人生を歩んでほしいと思い
ました。

１－４ 山本 駿貴

今年の立志式は、新型コロナウイルス感染症対策のため
に例年とは違った形で行うことになりました。立志式は一
生に一度のことですが、在校生はその姿を生の映像でしっ
かりと目に焼き付けました。２年生の将来の夢に向かう強
い決意は、私たちの心に十分に伝わってきました。
来年は、自分たちが立志を迎えることになるので、先輩
方のような素晴らしい姿を後輩に見せられるようにしたい
と思いました。


